

心つないで

No.56

発行

2013年11月11日

東日本大震災

ろっこう医療生協・対策本部(本部長・金丸正樹)

(ろっこう医療生協・本部内 TEL 078-802-3424)

第5陣・森本専務代行、天野職員(総務財政部)の大船渡報告

大船渡支援
11月期再開

今年度第2期の活動スタート

◎ 第5陣は上記2人が11月4日出発し、8日までの5日間の行動をしました。9月のセーフティウォーキングの初回講習をうけて、3ヶ月チェックのご案内活動です。

◎ 初日5日は末崎町の大田仮設。若い子育て世帯のご家庭が多く、留守が多かったですが、前回参加された方からは来週も参加するとのお返事をいただきました。

・ 午後は地ノ森仮設。昭和21年生まれのお元気な男性と出会い、奥様を亡くされたことなど、これまでのご苦労の経験をお聞きしました。別のところでお話されていた皆さんと記念撮影をさせていただきました。【写真・右】

◎ 6日午前は大立仮設を訪問。比較的多くの方にお会いできました。9月の講習会に参加された女性は、毎日片足立ちの練習をして「次はぜひリベンジしたい」と張り切っておられました。午後は宮田仮設を訪問。そこは大船渡第一中学校のグラウンドにあり、仮設の隣で中学生が部活で汗を流していました。【写真・下】



◎ 7日午前は沢川仮設へ。鈴木ハルさんともお会いしました。来週の講習会を楽しみにしてくれています。帰る途中にサイレンが鳴り響き、小学生が外に飛び出してきたので地震かと思いましたが、避難訓練とのこと。今でも定期的に行っているのでしょうか。

南リアス線盛～吉浜間が再開

◎ 三陸鉄道南リアス線「恋し浜駅」へ行ってみました。大きな被害を受けた同線は今年4月に盛～吉浜間が運転再開。全線開通は来年4月とのこと。クウェートからの支援基金での新型車両で、クウェート国旗がデザインされています。【写真・右】



●行動・余話●

地元ラジオにゲスト出演！

◎ 7日にサプライズがありました。千葉先生のご紹介により地域のラジオ・FMねまらいんのお昼の情報番組「おおぶなトーク」に出演させていただきました。仮設住宅での支援行動や、神戸から支援を続けている気持ちなどをお話しました。「遠く離れた神戸から、こうして足を運んでくださることに感謝です」とおっしゃってくださいました。【写真・左】

